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９月議会での提案
 中学校給食無料試食会事業において、先生へのアンケートが未実施で
ある。もともと実施する予定でいたはずである。今からでもすべきで
はないか。

 無料試食会事業のアンケート結果を見ると、冬季は給食が冷たい可能
性が高いようである。実際の給食の温度を確認し、冬季は配膳室の温
度を上げるなどの工夫が必要ではないか。

 無料試食会事業に不参加だった生徒の不参加理由について、より詳し
く報告をお願いしたい。

 教室近くまでの配膳についてモデル校での実施を検討して欲しい。
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「注文したくない/どちらかといえば注文したくない」と回答した人の主な理由（二つまで）
として「給食を取りに行くのが大変だから」を選択した生徒。

 学校ごとに回答に差
がみられる。

 学校や学年、クラス
によって、配膳室へ
のアクセス状況が大
きく異なっている可
能性。アクセスが極
端に悪い学校、学年、
クラス、などには教
室近くまでの配膳が
必要では。
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給食を取りに行くのが大変だから

中学校給食無料試食会事業の際に行った
「中学校給食に関するアンケートのお願い」の回答結果より



「生徒の皆さんがもっと給食を利用しやすくするために、必要なことは何ですか。」と言う問いに、
「給食を教室の近くまで持ってきてくれること」が「必要/どちらかと言えば必要」と答えた生徒
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「中学校給食に関するアンケートのお願い」の回答結果より

 学校ごとに回答に差
がみられる。

 学校や学年、クラス
によって、配膳室へ
のアクセス状況が大
きく異なっている可
能性。アクセスが極
端に悪い学校、学年、
クラス、などには教
室近くまでの配膳が
必要では。



「注文したくない/どちらかといえば注文したくない」と回答した人の主な理由（二つまで）
として「冷たいから」を選択した生徒。
9月には２６．６２％だったが、12月には46.40％、１月には45.70％。

町田市議会 令和二年度第四回定例会 一般質問 矢口まゆ 5

0.0%

10.0%

20.0%

30.0%

40.0%

50.0%

60.0%

9月 １月

9月実施

堺 24.50%
木曽 17.60%
薬師 28.60%
南 21.80%
町田第二 40.60%

平均 26.62%

10月実施

小山 25.60%
小山田 24.60%
鶴川第二 22.20%
南大谷 31.10%
町田第三 39.70%

平均 28.64%

11月実施

山崎 27.70%
金井 34.60%
真光寺 20.80%
南成瀬 34.40%
成瀬台 44.80%

平均 32.46%

12月実施

鶴川 44.80%
町田第一 48%

平均 46.40%

1月実施

忠生 48.10%
つくし野 43.30%

平均 45.70%

冬の給食は他の季節より明らかに
温度が低い可能性があると推察できる。

中学校給食無料試食会事業の際に行った
「中学校給食に関するアンケートのお願い」の回答結果より



無料試食会事業後の新たな取組み
 パンフレット、献立表等の改善

 リクエスト給食への注力

 新たなランチボックスの採用。（10月上旬から）
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いくつか取組みを始めているが、現在の状況は？取組の結果、喫食率は上昇したのか。

 現在の取組について、その取り組みへの評価はいつ行うのか。

 現在の取組で結果が出ない場合、牛乳の有無の選択やご飯の量の選択
についても改善を検討していくべきではないか。



先生へのアンケート実施について
 無料試食会事業が終了しすでに一年が経過している。先生たちの記憶も薄
れてしまう。（すでに薄れているかも）一日でも早くアンケート実施すべ
きである。

 「新たな提供方式」の検討についても、現場の先生へのアンケートは参考
になるものではないか。

 現在の給食の改善のためだけでなく、新たな提供方式検討のための参考に
もなり得るアンケートを実施してみては。
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教員一人一台chromebookを配布している町田市。教員へのアンケートについては、外部
委託せずにGoogleフォーム等のアンケート機能を使用して実施することも可能ではない
か。回答結果が自動的にグラフ化されるし、CSV形式でのダウンロードも可能である。
委託せずに実施できるのであれば低コストで効率よく実施できる方法を。
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